

Envie de vendanger en Wallonie ?

Même si l'appel aux bénévoles est moins large que les autres années, les vendanges en Wallonie démarrent majoritairement cette semaine et s'étaleront jusque mi-octobre environ. Certaines conditions sanitaires devront être respectées, mais si le sécateur vous démange, la liste des vignobles demandeurs sera publiée ce 1/9 sur le site vigneronsdewallonie.be. L'occasion d'une expérience très conviviale.

M. V.



■ La liste des vignobles est sur vigneronsdewallonie.be © D.R.